

## **Continental und Vergölst unterstützen die Rettungshundestaffel Göttingen e.V.**

**Hannover, im September 2023. Jedes Jahr werden in ganz Deutschland etwa 100.000 Menschen als vermisst gemeldet – darunter viele ältere Menschen und Kinder. Gerade bei diesen Altersklassen gilt höchste Alarmstufe, da sich die Betroffenen womöglich in einer lebensbedrohlichen Situation befinden, aus der sie sich selbst nicht mehr befreien können. Hier kommt unter anderem die ehrenamtliche Rettungshundestaffel Göttingen e.V. zum Einsatz. Continental und Vergölst unterstützen die Arbeit mit einer Reifenspende samt Reifenservice für das Einsatzfahrzeug.**

Sie helfen, wenn Menschen im Landkreis Göttingen und darüber hinaus vermisst werden: die ausgebildeten Hunde der Rettungshundestaffel Göttingen e.V., die bereits 2009 gegründet wurde. Angegliedert an den Katastrophenschutz des Landkreises und des Bundeslandes Niedersachsen engagieren sich derzeit 20 aktive Mitglieder gemeinsam mit zehn geprüften Hunden in der Staffel. Das Team ist bei Suchaktionen an 365 Tagen im Jahr rund um die Uhr und bei jedem Wetter kostenfrei im Einsatz. Die Alarmierung erfolgt auf direktem Weg oder über die Polizei und die Feuerwehr.

Ebenfalls zur Rettungshundestaffel gehören sechs Hunde, die sich derzeit in der Ausbildung für die Flächen- und Trümmersuche befinden – ein weiterer Schwerpunkt der ehrenamtlichen Arbeit. „Die erfolgreiche und zielführende Ausbildung eines Rettungshundes erfordert grundlegende Kenntnisse in der Hundeausbildung sowie viel Erfahrung und Wissen in der Rettungshundearbeit. Daher legen wir großen Wert auf die intensive Aus- und Weiterbildung der Ausbilder und Hundeführer. Zudem müssen die Hund-Mensch-Teams mindestens einmal pro Jahr eine Prüfung absolvieren“, sagt Oliver Siemsen, 1. Vorsitzender des Vereins.

„Wir erhalten keine staatlichen Zuschüsse, daher sind wir auf Sponsoren und Förderer angewiesen“, erzählt Staffel-Mitglied Dörthe Specht. „Umso mehr freuen wir uns, dass Continental uns vier neue Reifen für unseren Einsatzwagen zur Verfügung gestellt hat. Die Konzerntochter Vergölst übernahm zudem kostenlos die Montage der Reifen – also ein Rundum-Sorglospaket. Das ist eine große Erleichterung für uns!“ Zur Feier des Tages erschienen mehrere Mensch-Hund-Teams des Vereins in ihrer Einsatzkleidung im Vergölst Fachbetrieb Göttingen, wo der Radwechsel stattfand.

„Eine ehrenamtliche Arbeit wie die der Rettungshundestaffel Göttingen ist von enormer Wichtigkeit für unsere Gesellschaft. Das Engagement der Mitglieder in ihrer kostbaren Freizeit ist beeindruckend. Daher freuen wir uns sehr, dass wir gemeinsam mit Continental dazu beitragen können, dass die Staffel sicher zu ihren Einsätzen kommt“, sagt Vergölst Geschäftsführerin Frauke Wieckberg.

## Kontakt für Journalisten

Marcel Schasse  
Teamleiter Content & Kommunikation DACH

Telefon: +49 511 938 20567  
E-Mail: [marcel.schasse@vergoelst.de](mailto:marcel.schasse@vergoelst.de)  
[www.vergoelst.de](http://www.vergoelst.de)

Büttnerstr. 25  
30165 Hannover

## Links

Pressetexte und Fotos zum Download finden Sie unter

<https://vergoelst.de/presse.html>

<https://instagram.com/vergoelst/>

<https://www.facebook.com/vergoelst/>

<https://www.youtube.com/user/VergoelstReifen>

## Über Vergölst

Mit einem Netzwerk von über 450 Standorten sichert Vergölst bundesweit die Mobilität der Kunden. 1926 in Aachen gegründet ist der Spezialist für Reifen und Autoservice stetig gewachsen. Seit 1974 ist Vergölst Teil des Continental Konzerns und hat seine Zentrale mittlerweile nach Hannover verlagert. Heute erwirtschaften rund 1.900 Mitarbeiter in ganz Deutschland einen jährlichen Umsatz von etwa 330 Millionen Euro.